

Medienmitteilung

Neuer Präsident und Neuer Politischer Sekretär übernehmen Verantwortung in der SVP-Kantonalpartei

eing. Anlässlich der GV der kantonalen SVP am 09.07.2020 in Schwyz wurde Kantonsrat Walter Duss (Bäch) mit Akklamation zum neuen Präsidenten der Kantonalpartei gewählt. Bestätigt für die Geschäftsleitung wurden auch Max Helbling (Steinerberg) als 1. Vizepräsident, Marcel Dettling (Oberiberg) als Vertreter des National- und Ständerats sowie Andreas Barraud (Einsiedeln) als Vertreter des Regierungsrats.

Für die Wahl des Politischen Sekretärs stellten sich zwei Kandidaten zur Verfügung: Beni Diethelm (Vorderthal) und René Zwahlen (Pfäffikon). Die Generalversammlung wählte René Zwahlen in diese anspruchsvolle Funktion. Wir gratulieren allen Gewählten, insbesondere den beiden Neugewählten Walter Duss (rechts im Bild) und René Zwahlen (links), zur Wahl und wünschen ihnen viel Erfolg und Genugtuung in ihren Ämtern.

